

令和2年3月3日

関係各位

「第51回全国ミニバスケットボール大会」中止
のご報告並びに支援金についてご協力をお願い

謹啓、向春の候、時下ますますご清祥のこととお慶び申し上げます。この度の新型コロナウイルス感染拡大に伴い、全国大会が中止となりました。

皆様方には、全国大会に出場することになりましてから、沢山のご支援、ご協力をいただいておりますことに感謝し私共も、全国大会での子供達の輝く姿を夢見ながら、その日を待ち遠しく練習に励んでまいりました。大会目前にして中止の報告を受け子供達の落胆を見て、私達も大変残念に思っております。

しかしながら感染拡大に見通しがたたない状況で、JBAの「当該感染症の感染予防および拡散防止のためにバスケットボール界として今でき得る最大限の対策を講ずる」との一連の判断を謙虚に受け止めています

昨日、保護者会を開催し「全国大会中止の決定事項の理解」そして「これから何が出来るのか?」「どのような行動をとるべきか?」を協議し、それについて子供達と一緒に考え、行動していく事も必要なことだと全保護者で共有しました。

以上の事を踏まえ、誠に勝手な提案ではございますが「今回、浦添小学校に寄せて頂いた支援金（一部返金）と、私共、父母会で活動した資金を首里城再建への支援金」として活用させていただければ幸いな事だと考えています。

もしも、ご賛同いただけない場合は返金のさせていただきますので、お手数ですが浦添小学校男子バスケットボールクラブ保護者会長（嶺井・比嘉）までご連絡いただきたいと思います。

最後に、新型コロナウイルスにより亡くなられた方々のご冥福、また、罹患されている皆様の一日も早い回復、感染拡大の一時でも早い終息をお祈り致します。

敬 具

浦添市立浦添小男子ミニバスケットボール部

保護者会会長 嶺井・比嘉

コーチ 屋富祖